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InvestImento em Infraestrutura 
fortalece trabalho dos 

bombeIros, avalIa danIel vIlela

atuação da Guarda cIvIl metropolItana 
contrIbuI para redução da vIolêncIa

 H
eg

on
 C

or
re

a

governo  | 7

polícia sem fronteira

Caiado defende aprofundamento 
de debate sobre segurança públiCa
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Em entrevista concedida ao portal UOL, nesta segunda-feira (02/10), governador de Goiás deu detalhes 
sobre atuação conjunta das polícias nas fronteiras de Goiás e troca de informações entre estados

Popó perde 
r$ 1 milhão 

em golpe de 
criptomoedas: 

‘Fui muito 
otário
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ALEGO

Deputados receberam CEO da Equatorial e discutiram medidas 
para resolver os problemas na prestação do serviço em Goiás
O presidente da As-

sembleia Legisla-
tiva do Estado de 

Goiás, Bruno Peixoto (UB), 
e um grupo de deputados 
receberam na tarde des-
ta segunda-feira, 2, o CEO 
da Equatorial Energia, Le-
ner Jayme, para tratar de 
problemas recorrentes na 
prestação do serviço, em 
Goiás, como quedas de 
energia e falta de estru-
tura para instalação de ar-
-condicionado em escolas.

Participaram do encon-
tro, que ocorreu no gabine-
te da presidência, os depu-
tados Talles Barreto (UB), 
Gugu Nader (Agir), Bia de 
Lima (PT), Clécio Alves (Re-
publicanos), Veter Martins 
(Patriota), Amauri Ribeiro 
(UB) e Coronel Adailton 
(Solidariedade).

De acordo com Bruno 
Peixoto, na reunião ficou 
acertado que, em 15 dias, 
um diretor nacional e ou-
tros representantes da 
Equatorial participarão 
de uma audiência pública 
a ser realizada na Alego, 
onde apresentarão os in-
vestimentos que já foram 
feitos e os que ainda serão 
realizados para a solução 
desses problemas. A audi-
ência será promovida em 
conjunto com as Comis-
sões de Educação, Defesa 

dos Direitos do Consumi-
dor e Minas e Energia.

Segundo Bruno, Lener 
Jayme garantiu que a em-
presa está trabalhando 
para reduzir o número de 
quedas de energia ainda 
em 2023. “E nós quere-
mos mais. Estamos aqui 
cobrando da empresa 
ações concretas, porque 
não apoiamos esse des-
caso com o consumidor. E 
a Equatorial vai apresen-
tar para nós e para toda 
a população esse plano 
para redução dos proble-
mas”, salientou.

O presidente da Alego 
revelou que um dos temas 
a serem tratados nessa au-
diência é o caso de escolas 
públicas e da rede privada, 
que possuem ar-condicio-
nado, mas não podem ser 
usados porque a rede de 
energia não tem capaci-
dade para suportar o fun-
cionamento dos aparelhos. 
“Então nós estamos co-
brando todas essas ações. 
E que sejam respostas rá-
pidas. E nos asseguraram 
que vão apresentar solu-
ções”, adiantou.

Bruno ressaltou tam-

bém que a criação de uma 
CPI para tratar do proble-
ma não está descartada. 
“Sem sombra de dúvidas. 
Se não apresentarem solu-
ções, se não forem convin-
centes e não agirem, a As-
sembleia Legislativa dará 
respostas sim, por meio de 
uma CPI”, afirmou.

Dificuldade
A presidente da Comis-

são de Educação, Bia de 
Lima, considerou que a 
reunião foi produtiva, pois 
viabilizou a realização de 
uma audiência com repre-

sentantes da empresa. Ela 
afirmou que, pela urgência 
da pauta, a audiência será 
realizada o mais breve 
possível e ressaltou que 
a falta de condições para 
instalar ar-condicionado 
em escolas está se tornan-
do um problema grave. As 
crianças e jovens têm di-
ficuldade de assistir aula 
com tanto calor. É uma si-
tuação insuportável. E, às 
vezes, falta apenas colocar 
um poste para instalar o 
ar-condicionado”, explicou.

Bia afirmou que a cria-
ção da CPI vai depender 

das respostas da Equa-
torial para a solução dos 
problemas. “O que não dá é 
entrar ano e sair ano com o 
problema sempre nas cos-
tas do consumidor. É o pe-
queno produtor que perde 
o seu produto, é uma situa-
ção que sempre se agrava. 
Hoje, todo o mundo está 
gastando muito dinheiro 
para comprar geradores. 
Então, a situação, aqui, em 
Goiás, é realmente mui-
to difícil e a gente espera 
que a Equatorial possa dar 
uma resposta em tempo 
ágil”, assinalou.
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AGENDA

Ronaldo Caiado realiza entregas no Entorno do DF
O governador Ronaldo 
Caiado cumpre agenda 
no Entorno do Distrito 
Federal nesta terça-feira 
(03/10) para entregar car-
tões dos programas sociais 
Mães de Goiás e Dignida-
de, além de obras de sane-
amento básico e uma nova 
Escola do Futuro.

Os compromissos têm 
início em Cidade Ociden-
tal, às 8h, quando serão 
entregues quase 1,5 mil 
cartões para mulheres 
e idosos em situação de 

vulnerabilidade social. A 
cerimônia será realizada 
no ginásio de esportes do 
município.

Na sequência, às 
10h30, Caiado vai entre-
gar mais 1.147 cartões 
em Valparaíso de Goiás, 
resultado da soma de 
121 cartões Dignidade, 
549 Mães de Goiás e 477 
Aluguel Social. A agenda 
será no prédio da Escola 
do Futuro Paulo Renato 
de Souza, unidade inau-
gurada oficialmente na 

mesma ocasião. Na cida-
de, será entregue ainda 
uma nova estação com-
pacta de tratamento de 
esgoto.

Mais tarde, em Novo 
Gama, o Governo de Goiás 
lança, por meio da Sane-
ago, as obras da Estação 
de Tratamento de Esgoto 
Santa Maria, que bene-
ficiará uma população 
estimada de 247 mil ha-
bitantes na região. O in-
vestimento previsto é de 
R$ 68 milhões.
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Investimento em infraestrutura fortalece 
trabalho dos bombeiros, avalia Daniel Vilela

a fim de diminuir o 
tempo de respos-
ta às emergências, 

o Governo de Goiás vai 
construir 45 novas unida-
des do Corpo de Bombei-
ros no estado. O investi-
mento foi destacado pelo 
vice-governador Daniel 
Vilela, nesta segunda-
-feira (02/10), durante 
cerimônia em comemora-
ção aos 34 anos de eman-
cipação da corporação, 
realizada na Assembleia 
Legislativa (Alego), em 
Goiânia. “O aumento da 

capilaridade vai permitir 
atender toda a nossa so-
ciedade, de forma eficien-
te e rápida”, celebrou.  

No evento, Daniel Vilela 
representou o governador 
Ronaldo Caiado e parabe-
nizou os servidores pelos 
serviços prestados, lem-
brando a preocupação do 
Estado em garantir as con-
dições necessárias para o 
aprimoramento da tropa. 
“O governador tem deter-
minado os investimentos 
para dar condições de tra-
balho para Corpo de Bom-

beiros e a todas as forças 
de segurança do estado. 
Vocês que tem a valorosa 
missão de resguardar a 
nossa sociedade”, destacou 
o vice-governador.

Em agosto deste ano, 
o governo anunciou a im-
plementação de até cinco 
novos postos avançados 
do Corpo de Bombeiros 
Militar na cidade de Apa-
recida de Goiânia. Antes, 
em junho, foi inaugurado o 
1º Posto Avançado do Cor-
po de Bombeiros na rodo-
via GO-060, em Trindade, 

possibilitando o auxílio 
a aproximadamente 150 
mil pessoas.  Segundo o 
comandante geral do CBM, 
coronel Washington Vaz 
Júnior, as entregas refle-
tem “ a valorização cons-
tante e a capacitação dos 
membros, como forma de 
avanços para corporação e 
para sociedade”.

Homenagem
Durante a solenidade, 

Daniel Vilela recebeu a 
medalha Imperador Dom 
Pedro II, a mais alta co-

menda concedida pela 
corporação. Foram agra-
ciados também o presi-
dente da Alego, Bruno 
Peixoto, e o deputado 
coronel Adailton. Em seu 
agradecimento, o vice-
-governador enalteceu 
“a bravura dos homens 
e mulheres que fazem 
parte do Corpo de Bom-
beiros, pela contribuição 
concedida à sociedade 
do estado de Goiás, que, 
ao longo de três décadas, 
desempenham as mis-
sões com qualidade”.

Vice-governador 
participou de 
celebração 
dos 34 anos de 
emancipação 
do Corpo de 
bombeiros; 
corporação terá 
45 novos postos 
no estado 
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infraestrutura

Goinfra avança nas obras de duplicação da GO-010 

O Governo de Goiás, por 
meio da Agência Goiana 
de Infraestrutura e Trans-

portes (Goinfra), está 
conduzindo as obras de 
duplicação da GO-010, 
entre Goiânia e Senador 
Canedo. A duplicação tem 
como objetivo atender ao 
fluxo diário de mais de 6 
mil veículos. 

As equipes da Agên-
cia estão executando o 
içamento das oito vigas 
da ponte sobre o córrego 
Bonsucesso. Com esse tra-
balho, a obra, que recebeu 
um investimento superior 
a R$ 50 milhões, entra na 
fase de execução da su-
perestrutura da Obra de 
Arte Especial (OAE), que 
inclui a implantação das 
vigas, tablado e, poste-
riormente, a aplicação de 
revestimento e a execu-

ção de sinalização. 
A construção da segun-

da ponte no local é neces-
sária para a continuação 
da duplicação da rodovia. 
Paralelamente aos traba-
lhos no córrego Bonsuces-
so, as equipes da autarquia 
estadual avançam nos ser-
viços de terraplenagem da 
duplicação de 10,20 quilô-
metros do segmento. 

As obras vão benefi-
ciar o deslocamento diário 
dos moradores de cidades 
vizinhas à capital, prin-
cipalmente aqueles que 
trabalham e estudam em 
Goiânia. Além disso, possi-
bilitam melhores condições 
de tráfego, beneficiando o 
desenvolvimento social e 
econômico do estado.
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Construção da ponte sobre o córrego Bonsucesso integra obras de duplicação da GO-010

São realizados 
serviços de 
terraplenagem 
e construção 
da ponte sobre 
o córrego 
Bonsucesso. 
Investimento do 
Governo de Goiás 
é superior a 
R$ 50 milhões
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Atuação da Guarda Civil Metropolitana 
contribui para redução da violência

a redução dos índices 
de criminalidade 
em Goiânia, aferi-

da pela última pesquisa 
do Anuário Brasileiro de 
Segurança Pública, e que 
coloca a cidade como a 
5ª capital mais segura 
do país, confirma a im-
portância e relevância da 
Guarda Civil Metropolita-
na (GCM) na contribuição 
com as demais forças de 
segurança de Goiás em 
ações de defesa social.

Relatórios elaborados 
pelo Sistema Integrado 
de Informações e Atendi-
mentos da GCM de Goiâ-
nia (Siiagg) apontam que 
as ações da corporação 
vão além da proteção dos 
bens móveis e imóveis de 
prédios públicos munici-
pais. Revelam que ela é 
também responsável pela 
execução de políticas e 
diretrizes relacionadas 
à segurança urbana pre-
ventiva e à defesa civil.

Para tanto, são empre-
gados 1,2 mil agentes no 

trabalho operacional di-
ário, com cerca de 80 via-
turas, com atendimento à 
população nas sete unida-
des do comando regional 
e grupamentos especiais e 
vias de Goiânia.

Dados do Siiagg mos-
tram que a corporação 
tem exercido papel funda-
mental para a manutenção 
da segurança pública em 
Goiânia, com o emprego 
de força expressiva de 
agentes, frota de veículos, 
equipamentos modernos 
e serviço de videomonito-
ramento e de inteligência 
para a prevenção de cri-
mes na Capital.

De janeiro de 2021 a ju-
lho de 2023, na gestão do 
prefeito Rogério, o painel 
estratégico da Siiagg mos-
tra que a GCM executou 
512.527 atendimentos de 
ocorrências proativas (re-
alizadas espontaneamente 
pelas equipes, que envol-
vem monitoramentos, pa-
trulhamentos, visitas co-
munitárias, orientações e 

assistências aos cidadãos) 
e reativas (resultantes de 
flagrantes delitos, denún-
cias, ordens de serviços, 
operações integradas, cri-
mes contra o patrimônio 
público e privado e crimes 
contra a pessoa e contra 
a vida). Considerando os 
números desde janeiro de 
2018 a julho desde ano, 
são 1.357.221 ocorrências.

Trabalho de 
excelência

As câmeras de video-
monitoramento também 
fazem parte da engrena-
gem que impulsiona o 
trabalho da GCM. São 242 
equipamentos instalados 
em parques, praças, ruas 
movimentadas, nas pro-
ximidades de unidades 

escolares e de saúde, liga-
das ao Centro de Controle 
Operacional da corpora-
ção. Também conta com 
mais duas mil câmeras, 
sendo mais de mil insta-
ladas na Secretaria Muni-
cipal de Saúde (SMS), em 
unidades de atendimento 
24 horas e na Secretaria 
Municipal de Educação 
(SME), em unidades de en-
sino do município.

Para o comandante da 
GCM, Wellington Paranhos, 
a população goianiense já 
reconhece a importância 
do trabalho da corporação, 
que ganhou visibilidade 
pela presença de seus 
agentes nas ruas da Capi-
tal, a partir de investimen-
tos da gestão do prefeito 
Rogério, que investe no 
reaparelhamento.

“O prefeito Rogério tem 
tido um olhar especial 
para com a nossa catego-
ria, desde que assumiu a 
gestão do município, em ja-
neiro de 2021. Fez compro-
misso e cumpriu, por exem-
plo, em relação ao auxílio 
fardamento, à aquisição de 
armamento moderno, letais 
e não letais, compra de mu-
nições, e de viaturas”.

Na concepção do coman-
dante Paranhos, a Guarda 
“faz um trabalho de exce-
lência, em conjunto com os 
demais órgãos de seguran-
ça que atuam na cidade, re-
fletindo na redução da taxa 
da criminalidade”.

O prefeito relaciona os 
investimentos na GCM, a 
exemplo da aquisição de 
novas viaturas e arma-
mento, instituição do pla-

no de carreira dos agentes, 
reforma de bases opera-
cionais, criação da Ron-
da Ostensiva Municipal 
(Romu) e, ainda, amplia-
ção das prerrogativas que 
a GCM assumiu, como a 
atuação na fiscalização 
do trânsito, amparada na 
legislação federal.

“Os investimentos se-
rão constantes para que a 
GCM preste um serviço de 
excelência à nossa popu-
lação. A fiscalização, orien-
tação e conscientização 
de toda a população, em 
especial nas comunida-
des com atendimento a 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade e dentro 
do procedimento opera-
cional padrão, são prio-
ridade da nossa Guarda”, 
assegura o prefeito.

Ampliação do leque de ações da 
corporação tem proporcionado mais 
segurança aos goianienses, com 
expressivo efetivo de agentes pelas 
ruas da Capital, serviço amparado 
por eficiente trabalho de inteligência 
e câmeras de videomonitoramento. 
GCM foi criada há 35 anos
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Gestão do prefeito Rogério investe R$ 200 milhões 
para resolver problemas históricos de alagamento

Prestes a completar 90 
anos de fundação, no dia 
24 de outubro, Goiânia se 
consolida como cidade 
inteligente, ao mesmo 
tempo em que avança em 
obras de infraestrutura, 
que a torna cada vez mais 

moderna e sustentável.
Em dois anos de ges-

tão, o prefeito Rogério 
Cruz, em cumprimento 
das diretrizes traçadas 
no plano de governo, já 
investiu, por exemplo, R$ 
200 milhões em obras de 

drenagem em todas as re-
giões da Capital. Mais que 
isso, o chefe do Executivo 
municipal, por entender 
que a administração pú-
blica precisa encarar 
desafios para propor-
cionar mais qualidade 
de vida à população, 
deliberou por investir 
em obras para conter 
onda de alagamentos de 
vias no período chuvoso.

Ao mesmo tempo, 
pensando nas próximas 
gerações, Rogério Cruz 

assinou protocolo de in-
tenções com a Univer-
sidade Federal de Goiás 
(UFG), no início de 2023, 
para elaboração do Plano 
Diretor de Drenagem Ur-
bana (PDDU), que criará 
bases para políticas pú-
blicas do município re-
lacionadas ao setor, que 
deverá ser concluído em 
até 24 meses.

“Vamos fazer esse pla-
no para que tenhamos 
solução para Goiânia nos 
próximos 10, 15, 20 anos. 

A UFG já vem realizando 
um estudo aprofundado 
com um corpo técnico 
que conhece a cidade. 
Mas, enquanto isso, a 
Prefeitura já está tra-
balhando em soluções 
para mais de 11 pontos 
de alagamento”, afirma 
Rogério Cruz.

O prefeito destaca que 
tais obras “são extrema-
mente necessárias para 
a cidade, ainda que inter-
venções subterrâneas não 
sejam tão lembradas pela 

população”. “Nosso com-
promisso é com a cidade, 
com as pessoas, é com Goi-
ânia”, pontua. “Buscamos 
a expertise da UFG para 
elaborar o Plano Diretor, 
que vai além do imedia-
tismo adotado por gestões. 
Pela primeira vez, Goiânia 
terá um planejamento que 
abrangerá toda a cidade, 
com sistema de drenagem 
moderno, eficiente e eficaz 
na solução dos alagamen-
tos para as próximas gera-
ções”, pontua Rogério Cruz.

Serviços serão ampliados para beneficiar 
as próximas gerações com o Plano 
Diretor de Drenagem Urbana (PDDU), 
que está em fase de elaboração pela UFG
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cRV industRial
A CRV Industrial, Cooper-Rubi e Usina 

Uruaçu, têm desenvolvido desde 2021 o 
Programa Capacitar, uma iniciativa voltada 

para o bem-estar social das comunidades 
vizinhas às operações sucroenergéticas. E 

para ampliar o alcance e proporcionar maior 
comodidade aos interessados, o Capacitar 

- programa oferece cursos profissionais 
gratuitos, visando aprimorar as habilidades 
da população local - adotou um modelo de 

aulas híbridas. Isso significa que as aulas 
teóricas são ministradas on-line, com uma 

carga horária de 16 horas, enquanto as aulas 
práticas, com 24 horas de duração, são 

presenciais. Essa abordagem flexível totaliza 
40 horas de treinamento, proporcionando 

uma experiência de aprendizado 
abrangente.

indisciplinas de 
beleza

As apresentadoras do PodDelas, Tata 
Estaniecki e Boo Unzueta, comandaram 

um programa especial ao lado dos parceiros 
Lucas Rangel e Mariana Sampaio para 

apresentar a linha completa de beleza criada 
em collab com Quem Disse, Berenice?. 

Durante o episódio, todos se desafiaram na 
reprodução de makes, que são tendência 

do momento, usando os produtos da 
linha. A ideia foi estimular uma conversa 

descontraída abordando as indisciplinas de 
beleza, e estimulando a interação do público. 

No período de lançamento, que vai até 15 
de outubro, é possível adquirir as novidades 

com 20% de desconto na compra de dois ou 
mais produtos em todos os canais de venda 

da marca.

o pRazeR é todo seu!
O Boticário lança uma nova marca de 

perfumaria feminina, Her Code, que tem 
como propósito incentivar as mulheres 
a se libertarem em busca do seu prazer, 

através de um frasco icônico e sofisticado 
em formato de cadeado, representando 

o ato de que a mulher pode e deve se 
abrir ao seu próprio prazer. O lançamento 

traz uma nova assinatura olfativa para os 
amadeirados femininos, que desperta prazer 
e sensualidade. Além disso, o produto é uma 

fragrância conectada por meio uma NFC (Near 
Field Communication, ou Comunicação por 
Campo de Proximidade) - que permite que 

a consumidora acesse conteúdos exclusivos 
criados em parceria com um squad de 

mulheres especialistas sobre prazer feminino 
ao aproximar qualquer dispositivo móvel na 

tampa do frasco.

Medalha – O Tenente 
da Polícia Militar, recebeu 
a medalha ato de 
bravura Coronel Hrillner, 
pela Câmera dos 
vereadores da cidade 
de Anápolis. Pelos 
relevantes serviços 
prestados a sociedade. 
Thiago Reis agradeceu 
ao Vereador Fred 
Caixeta pela indicação 
e disse: “Homenagem 
que recebo com muito 
orgulho, por que sei que 
trabalho todo dia com 
bravura para defender 
Anápolis”.

Jaguariúna Rodeo 
Festival - Ana 
Castela retornou ao 
Jaguariúna Rodeo 
Festival com seu 
novo show e cantou 
para 40 mil pessoas 
os sucessos que 
dominam as paradas! 
Se em 2022 a cantora 
subiu ao palco do 
megaevento com 
apenas um hit, neste 
ano ela ocupa o status 
de artista sertaneja 
mais ouvida do Brasil!

Casa dos Influenciadores - A fazenda de influenciadores do 
Jaguariúna Rodeo Festival contou com a presença da cantora 
Pocah! A funkeira e ex-BBB estreou no megaevento neste final 
de semana e prestigiou o line-up ao lado de outras celebridades e 
personalidades das redes sociais!

NUPCIAL - A atriz e arquiteta Adryele Muriel 
casou-se dia 23 de setembro com o engenheiro 
de software Gustavo Saboya. O mini wedding 
foi realizado na Casa Relicário, numa cerimônia 
intimista entre familiares e amigos. Eles são filhos, 
respectivamente, do médico José Malaquias e 
autônoma Dulce de Fátima Pereira;  e advogado 
Sérgio Saboya e nutricionista Adriane Carvalho.
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Giovanna Gagno Divulgação

Divulgação

ColunaRetratos
contato@ocolunista.com
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Hotel da bandeira 
transamerica collection

Com conceito moderno focado em bem-estar, conforto 
e brasilidade, os serviços e acomodações do hotel do 

Órion Complex agora abrigam a bandeira transamerica 
Collection, administrada pela Atlantica Hospitality 

International. Goiânia é a primeira cidade do brasil a 
receber a bandeira, pertencente ao segmento de luxo 

de serviços voltado aos mais exigentes viajantes de 
negócios e lazer. entre as novidades, uma ambientação 

mais intimista e sofisticada, com toques regionais. 
Além de 148 apartamentos com vista privilegiada do 
Setor Marista, o empreendimento conta com Centro 

de Convenções com capacidade para até 600 pessoas, 
outra sala de eventos para até 400 pessoas, espaço 

vip para aguardar o check-in, ampla área de lazer e 
dois restaurantes com cardápios assinados pelo chef 

Chrystiênio teles.

olfato feminino
A pesquisadora e Ph.D. em Neurociência, Patrícia 
Gonçalves, foi a selecionada para liderar o estudo 

“Grupo boticário: estudo da relação do olfato 
Feminino e Contraceptivos”, realizado em conjunto 

com o einstein e o conglomerado de beleza. Mestre 
e doutora em Neurociências e Comportamento da 

Universidade de São Paulo (USP), Patrícia será a 
responsável pela pesquisa que busca entender se há, ou 
não, interferência do uso de pílulas anticoncepcionais no 
sistema olfativo da mulher. A seleção foi feita por edital, 

avaliação de currículo lattes e entrevistas, conduzidas 
de forma multidisciplinar por equipes do Einstein e do 

Grupo boticário. A especialista irá conduzir o estudo 
ao longo de 12 meses na Eretz.bio Biotech, que fica 

sediada no Centro de Ensino e Pesquisa Albert Einstein 
- Campus Cecília e Abram Szajman, em São Paulo, 

contando com apoio dos especialistas e da estrutura do 
einstein e com suporte do time do 

Grupo boticário
My Winery na Wine South America

A goiana My Winery Importadora esteve com 
estande cheio de novidades e degustações de vinhos 

sul africanos como o bobbejaan e a linha Cazzari de 
espumantes na Wine South America, uma das maiores 

feiras de negócios do setor na América Latina, que 
aconteceu em setembro em bento Gonçalves, no rio 
Grande do Sul.  Os sócios da My Winery, Felipe Prigol 
e Marlla Santos, aproveitaram o momento também 

para participar de um espaço dedicado a degustações 
e harmonizações guiadas e organizado por uma das 

maiores feiras de vinhos do mundo, a Vinitaly, que 
trouxe, nessa edição, nomes como Manoel beato , 

sommelier do restaurante Fasano, para comandar 
degustações de vinhos italianos.  Participaram da 
Wine South America compradores internacionais 

vindos da Colômbia, estados unidos, rússia, 
China, Singapura, Japão e Coreia do Sul. Além de 

profissionais de todas as regiões do Brasil.

Conecta Imobi em São 
Paulo - O grupo ABL Prime, 
empresa full service no 
ramo imobiliário, marcou  
presença no congresso 
Conecta Imobi, com 
os diretores Fernando 
Fonseca e Marcos 
Mineo, e também equipes 
do desenvolvimento, 
multipropriedade e 
urbanismo, juntamente 
com a equipe de marketing 
e comunicação. o evento 

tratou diversos assuntos relevantes e muita troca em diversos formatos, com o intuito de transformar 
o meio imobiliário por meio da educação das pessoas. o congresso trouxe também espaços de 
descompressão e relacionamento, oferecendo um ambiente de integração, com foco na geração de 
negócios e parcerias. Conecta Imobi foi realizado nos dias 20 e 21 de setembro, em São Paulo.

Show Pet Brasil -  A quarta 
edição da Show Pet Brasil 2023 foi 
realizada entre os dias 22 e 24 de 
setembro em Campo Grande (MS), 
e a Vb Alimentos, indústria nacional 
de alimentos pet, confirmou a sua 
presença. durante três dias de 
eventos foi desenvolvido muito 
network e foram distribuídas, em 
média, três mil amostras. e para 
envolver os presentes, o estande 
da indústria contava com roleta 
de brinde, no qual era possível 
ganhar balde Finotrato, corda guia 
Finotrato, boné Finotrato, ecobag 
Finotrato, petiscos e brindes 
surpresas.

Oswaldo Amorim - Um dos mais influentes contrabaixistas 
de todos os tempos, John Francis Anthony Pastorius III- 
Jaco Pastorius, será homenageado nesta sexta-feira (29), 
às 20h no projeto Sextas Musicais, com transmissão pelo 
YouTube da Casa Thomas Jefferson. A homenagem será feita 
pelo compositor oswaldo Amorim e sua apresentação será 
gravada, dará origem a um álbum ao vivo que será lançado 
nas plataformas digitais.

Zimbro no Cocktail Festival - Mixologista 
Benício Calaça participa com cinco coquetéis 
ao lado dos melhores profissionais do mundo. 
o Cocktail Festival é uma celebração da arte da 
coquetelaria, no qual o clássico se encontra com 
a inovação, e os drinks mais amados ganham 
um toque especial das mãos dos melhores 
bartenders do mundo.
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polícia sem fronteira

Caiado defende aprofundamento 
de debate sobre segurança pública 

“nossas tropas 
não têm divi-
sa. Temos uma 

polícia sem fronteira, 
que age imediatamen-
te e de forma conjunta, 
não dando tempo para 
que as pessoas se sintam 
inseguras”, afirmou o go-
vernador Ronaldo Caia-
do ao portal de notícias 
UOL, sobre a atuação das 
forças de segurança nas 

fronteiras do estado. Em 
entrevista concedida nes-
ta segunda-feira (02/10), 
Caiado voltou a defender 
o aprofundamento do de-
bate nacional sobre segu-
rança pública e a atuação 
integrada entre governos.

“É um assunto que 
todo mundo vê, mas nin-
guém quer assumir. Nin-
guém quer debater. Todo 
mundo faz as pregações 
à distância, dá aula nas 
entrevistas, mas não tem 

a coragem de enfrentar 
no dia a dia”, disse. Utili-
zando medidas aplicadas 
em Goiás como exemplo, 
destacou que a troca de 
informações com Mara-
nhão, Mato Grosso, Mato 
Grosso do Sul, Tocantins e 
Distrito Federal é funda-
mental para combater o 
narcotráfico e a violência. 

Da mesma forma, 
Caiado lembrou que a 
parceria entre as polí-
cias Civil, Penal e Mili-

tar com a Polícia Rodo-
viária Federal e Polícia 
Federal explica os bons 
resultados obtidos na 
área. “Goiás possui me-
nores valores de seguro 
de carro e de transporte 
de carga, por exemplo. Ao 
mesmo tempo, não existe 
um palmo em que a nos-
sa polícia não ande. Não 
há um bairro, uma rua 
que seja de domínio de 
facções. Não há registro 
de assalto a banco”, frisou. 

Equilíbrio
Outro tema abordado 

no programa UOL Entre-
vista foi a relação entre 
Estado e governo federal. 
Caiado defendeu ponto 
de equilíbrio: “Os extre-
mismos não resolvem os 
problemas dos cidadãos. 
Pois o que importa de ver-
dade é que o goiano possa 
sair de casa sem medo de 
ser assaltado, que tenha 
atendimento nos hospitais, 
educação de qualidade.”

Para o governador, ne-
nhuma pauta política pode 
sobrepor à necessidade de 
investir em ensino de qua-
lidade e formação técnica 
dos jovens. “Só existe uma 
forma de pensar num Bra-
sil que dê certo no futuro, 
que é investindo na edu-
cação. A hora é essa: de in-
centivo aos talentos, às vo-
cações. De educação. É isso 
que trará resultados hoje e 
em dez anos também. Essa 
é a pauta”, finalizou. 

em entrevista 
concedida ao 
portal uoL, 
nesta segunda-
feira (02/10), 
governador 
de Goiás deu 
detalhes sobre 
atuação conjunta 
das polícias nas 
fronteiras de 
Goiás e troca 
de informações 
entre estados 
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Goiás registra mais de 6 mil novas vagas de emprego em agosto

Goiás criou mais de 6,1 mil 
novos postos de trabalho 
no mês de agosto deste 
ano, segundo dados do 
Novo Cadastro Geral de 
Empregados e Desempre-
gados (Caged), divulga-
dos nesta segunda-feira 
(02/10) pelo Ministério 
do Trabalho e Empre-
go. O saldo é reflexo 
de 80.421 admissões e 
74.270 desligamentos. 

O número representa 
um crescimento de 13,17% 
em relação a geração de 
empregos no mês anterior, 
quando foram registradas 
5.435 vagas. O setor de 

serviços permanece como 
destaque, responsável por 
3.153 novos cargos do va-
lor total. Destes, 1.373 fo-
ram relativos às atividades 
de administração pública, 
defesa, seguridade social, 
saúde humana e servi-
ços sociais. Em seguida, 
aparecem as subáreas de 
informação, comunicação 
e atividades financeiras, 
imobiliárias, profissionais 
e administrativas, com 
1.018 postos de trabalho 
com carteira assinada.

Na sequência, está o 
setor de comércio, que re-
gistrou com 1.865 empre-

gos, seguido pela indústria 
goiana (881) e setor de 
construção (377). Já o se-
tor agropecuário, teve uma 

ligeira queda (125 postos).  
Assim, no acumulado dos 
oito primeiros meses do 
ano, o saldo da geração de 

empregos em Goiás segue 
positivo, com 69.812 vagas 
abertas ao longo de 2023.

“A economia goiana 

continua crescendo, com o 
setor de serviços na lide-
rança da geração de em-
pregos, refletindo os esfor-
ços do Governo de Goiás 
em constantemente ca-
pacitar e qualificar mão 
de obra”, declara o titular 
da Secretaria de Estado 
de Indústria, Comércio 
e Serviços (SIC), Joel de 
Sant’Anna Braga Filho.

Brasil
Em todo o território 

nacional, foram abertas 
220.844 vagas formais 
de trabalho em agosto, 
resultado de 2.099.211 
admissões e 1.878.367 
desligamentos. Compa-
rativamente, também re-
presenta um aumento em 
relação ao mês de julho, 
quando foram contabiliza-
dos 142.702 novos postos 
de trabalho no país.
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novos postos de trabalho com carteira 
assinada; no acumulado do ano, quase 70 
mil vagas foram criadas em 2023 
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ingênuo

Popó perde R$ 1 milhão em golpe 
de criptomoedas: ‘Fui muito otário

ex-campeão mundial 
de boxe, Acelino Frei-
tas, o Popó, revelou 

ter sofrido golpe milioná-
rio de criptomoedas. De 
acordo com o lutador, ele 
perdeu R$ 1 milhão em 
esquema de pirâmide com 
a moeda virtual e afirma 
ter sido ingênuo. Popó 
acreditava que a empresa 
escolhida para investir, a 
Braiscompany, era confiá-
vel, algo que não se mos-
trou na prática. Ela está 
sendo investigada.

Em entrevista ao pro-
grama “Fantástico”, da TV 
Globo, neste domingo, 
Popó revelou detalhes do 
golpe que sofreu. A empre-
sa citada também é acusa-
da de lesar outros investi-
dores com a transação de 
moedas virtuais na inter-
net. O lutador acreditou 
que teria um lucro de até 
8% sobre o valor investi-
do - R$ 1 milhão.

“Fui muito otário, mui-

to besta, muito infantil, 
não existe rendimento de 
8% em qualquer lugar do 
mundo. Eu apanhei feio, 
mas esse cara ganhou 
muita gente por nocaute, 
muita gente está passando 
dificuldade e fome”, afir-
mou. Popó foi convencido 
a entrar no esquema por 
meio das redes sociais, em 
lives que um dos empresá-
rios da Braiscompany rea-
lizava no Instagram, com 
promessas de lucros milio-
nários e garantidos.

“A forma que o cara 
olhava, as lives que ele 
fazia todo dia, o poder de 
convencimento de que a 
coisa era real”, disse o lu-
tador para explicar seu 
convencimento. Popó che-
gou a ter lucro expressivo 
no primeiro investimento 
com a empresa, mas foi 
lesado a partir da segun-
da vez que tentou reaver 
o dinheiro da operação na 
plataforma. “Eu tirei R$ 1 

milhão do meu bolso, con-
segui tirar em um mês (o 
lucro). No segundo mês, ele 
sumiu”, ressaltou. “Ganhei 
dinheiro tomando soco na 
cara, ganhar meu dinheiro 
não foi brincadeira.”

Além de Popó, o ex-jo-
gador Magno Alves tam-
bém teria sido lesado pela 
empresa de investimento 
em criptomoedas. Ele afir-
ma ter perdido mais de R$ 

30 milhões com a Brais-
company e levou o caso à 
Justiça. A Polícia Federal 
contabiliza mais de 18 mil 
clientes da mesma situa-
ção e apreendeu aviões, 
carros de luxo, joias, re-
lógios, entre outros itens, 
dos donos da empresa.

NO FUTEBOL
Gustavo Scarpa, ex-

-Palmeiras, tenta reaver 

R$ 6,3 milhões do apor-
te financeiro da XLand, 
que teria “sumido” com o 
dinheiro do jogador na 
mesma condição de Popó. 
O pedido, acatado pela 
Justiça, coloca seu com-
panheiro Willian Bigode 
e suas duas sócias no 
polo passivo do processo.

O processo movido por 
Scarpa e Mayke, outro jo-
gador do Palmeiras preju-

dicado na transação, apon-
ta que partiu de Willian e 
de sua sócia Camila Morei-
ra de Biasi a sugestão de 
investimentos na XLand, 
que ofereceria uma renta-
bilidade de 2% a 5% sobre 
o valor investido em crip-
tomoedas. Scarpa aplicou 
R$ 6,3 milhões, enquan-
to Mayke e sua mulher, 
Rayanne de Almeida, in-
vestiram R$ 4.583.789,31.

Popó acreditava que a empresa 
escolhida para investir, a 
Braiscompany, era confiável, algo 
que não se mostrou na prática. 
Ela está sendo investigada
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